

● 16. September - 29. Oktober 2017

Kunstaussstellung (Schwarzes) Schaf auf Abwegen

Eine außergewöhnliche Mini-Galerie öffnet vom 16.9.-29.10.17 ihre Tür auf dem Kreativhof Lehmburg in Dingden-Berg. An der Kunstaussstellung (Schwarzes) Schaf auf Abwegen nehmen rund vierzig Künstler aus dem gesamten Bundesgebiet und den benachbarten Niederlanden und Österreich teil. Der historische Schäferwagen von etwa 1900 zeigt Werke rund um das Schaf in verschiedensten künstlerischen Techniken. Thematisch gibt es eine breite Spannweite von idyllischer Schafromantik bis sozialkritischer Betrachtung. Die Werke können käuflich erworben werden.

Am letzten Ausstellungswochenende werden Werke für einen guten Zweck versteigert. "Der Erlös soll in ein künstlerisches Projekt mit Flüchtlingskindern auf dem Kreativhof Lehmburg fließen," so Silke Noltenhans, Initiatorin der Aktion." Die Exponate können an den Wochenenden und auf Anfrage besichtigt werden. Für die international besetzte Ausstellung werden noch Sponsoren, die einen Bezug zur Kunst oder nachhaltiger Landwirtschaft haben, für den Künstlerkatalog gesucht. Rhönschafzüchter Markus Müller und Eigentümer des bayrischen Schäferwagens sähe es gern, wenn die Ausstellung an andere Orte wandern könnte, um für seinen Berufsstand zu werben.

